

"Wir sind Kirche" will Reformideen an Jüngere weitergeben

Nürnberg ? Anlässlich ihres 30-jährigen Bestehens will die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" zukünftig mehr auf die Vernetzung mit der jüngeren Generation setzen. Ihre Forderungen betrachtet sie weiter als relevant.

Die innerkirchliche katholische Reformgruppierung "[Wir sind Kirche](#)" will sich vermehrt dafür einsetzen, ihre Anliegen an die jüngere Generation weiterzugeben. Das teilte die Bewegung am Wochenende in Nürnberg anlässlich einer Versammlung zu ihrem 30-jährigen Bestehen mit. Die Kernthemen der Bewegung blieben weiterhin relevant, heißt es: "Partizipation und eine wirklich geschwisterliche Kirche, Frauengleichberechtigung, Dienste in der Kirche, Zölibat und Sexualmoral." Dazu wolle man sich immer wieder und auch gemeinsam mit anderen Gruppierungen zu Wort melden.

...

<https://www.katholisch.de/artikel/65571-wir-sind-kirche-will-reformideen-an-juengere-weitergeben>

Zuletzt geändert am 11.11.2025